

## Dubes Arab Saudi Sempatkan Berjalan Kaki ke Masjid AR Fachruddin di UMM

Kamis, 12-04-2012

Duta Besar Arab Saudi untuk Indonesia, Mosthafa bin Ibrahim bin Ali Al Mubarak, berkunjung ke kampus Universitas Muhammadiyah Malang (UMM), Rabu (11/4). Rektor UMM, Dr. Muhadjir Effendy, MAP, beserta jajarannya menyambut Dubes di ruang tamu rektorat. Keduanya terlibat perbincangan akrab dalam bahasa Inggris. Perbincangannya, antara lain, seputar upaya-upaya Arab Saudi mengembangkan sumber daya manusia dengan memberi fasilitas beasiswa di berbagai negara.

“Saya lihat mahasiswa asal Arab Saudi konsisten melakukan dakwah Islam di berbagai negara. Di Australia, Amerika Serikat maupun di negara-negara Eropa mereka menjadi rujukan untuk bertanya mengenai Islam bagi mahasiswa lain,” kata Muhadjir.

Di UMM, lanjut rektor, mahasiswa asing yang non muslim juga banyak yang tertarik dengan Islam. Bahkan di antara mereka ada yang belajar solat dan ikut ritual Jum’atan. Walau tidak sampai masuk Islam, mereka mengaku tertarik Islam karena suka.

Kepala Biro Kerjasama Luar Negeri UMM, Drs. A Haris, MA, menerangkan kunjungan ini merupakan permulaan dan perkenalan. Dubes, katanya, ingin mengenal lebih dekat lagi dengan kampus-kampus Islam di Indonesia, sebagaimana dilakukan oleh Dubes pendahulunya. “Selama ini kerjasama UMM dengan Kedubes Arab Saudi kan sudah berjalan sangat baik, jadi ini meneruskan tradisi saja,” katanya.

Kunjungan singkat itu dimanfaatkan Dubes untuk mengetahui perpustakaan masjid AR Fahrudin UMM. Menariknya, Dubes memilih berjalan kaki menuju masjid daripada menaiki kendaraan yang disiapkannya. Di dampingi rektor, Dubes terus bertanya tentang kampus UMM dan fasilitas-fasilitasnya. Di perpustakaan yang terletak di lantai 2 masjid itu Dubes menawarkan kemungkinan bantuan referensi yang dibutuhkan. Di perpustakaan UMM terdapat berbagai sudut (corner) baca yang disumbang oleh berbagai pihak, baik perseorangan maupun institusi. Antara lain Jacob Oetama Corner, Djohan Effendi Corner, American Corner dan Iran Corner. Dimungkinkan, Arab Saudi juga akan membuka Arab Saudi Corner. ([www.umm.ac.id](http://www.umm.ac.id))